

Local | 7 SEP 2022 06:52 PM

Comunidad de Ubalá exige que empresas de servicios públicos arreglen las vías

Por: Alirio García García

🐦 @garciaalirio



Compartir

El lunes 7 de septiembre de 2022 a las 6:52 PM

Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadenal Nacional S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los [Más info](#)

Sí, estoy de acuerdo

in

🕒

Desde hace varios días, los **habitantes del municipio de Ubalá** en el departamento de Cundinamarca vienen realizando un bloqueo al transporte de vehículos de las **Empresas de Servicio Público** que hacen presencia en la región, ante el grave deterioro de las vías.

El alcalde del municipio de **Ubalá**, **Crispín Beltrán**, dijo “frente a la situación que se está presentando en esta parte del departamento es por las manifestaciones que se están presentando en la Zona V de nuestro municipio por parte de las diferentes comunidades, donde le piden a Enel principal actor a que ayude al mantenimiento de las vías y **el próximo lunes tenemos una reunión en territorio**”.

Puede leer: [Alcaldía de Ubalá, preocupada por los protestantes en hidroeléctrica El Guavio: pide ayudas humanitarias](#)

También participaron en este encuentro administración del municipio, representantes de la comunidad y las empresas que tienen movilidad de maquinaria y de transporte por la zona como **Ecopetrol, Grupo Energía Bogotá, EPM, y la Gobernación de Cundinamarca, destacó el alcalde de Ubalá.**

Mientras tanto la empresa Enel mediante comunicado informó, “ante la imposibilidad de realizar los mantenimientos preventivos en la **Central Hidroeléctrica El Guavio, por los bloqueos** que aún persisten en el municipio de Ubalá, así como las restricciones de movilidad que impidieron el paso de los contratistas de Enel Colombia el pasado 5 de septiembre, la Compañía se vio en la obligación de declarar indisponible las unidades de generación 1 y 5 de la Central a partir de mañana”.

También expresa, que las unidades de **generación, que no han podido ser inspeccionadas**, aportan 500 megavatios (MW) de los 1.260 MW de la capacidad instalada del activo.

También puede leer: [Gobernación de Cundinamarca 'rindió cuentas' ante bloqueos en las vías del Guavio](#)

Eugenio Calderón, gerente de Enel Green Power & Thermal Generation de Colombia y Centroamérica, aclaró que, de no garantizarse la normal operación de Guavio, el próximo 13 y 14 de septiembre quedarían indisponibles las unidades 4 y 2, respectivamente; una situación que dejaría por fuera hasta 500 MW adicionales. El tener en funcionamiento únicamente una unidad mayor (250 MW) y dos menores (5 MW cada una) significaría que la central hidroeléctrica más grande del país estaría operando al 20% de su capacidad total.

Se ha conocido que a partir de las **manifestaciones, que hoy completan 24 días, Enel Colombia** ha tenido que aplazar seis jornadas de mantenimientos en la **Central Hidroeléctrica El Guavio**, pues la comunidad de Ubalá no ha permitido el ingreso vehicular del personal que está a cargo de esta función.

De acuerdo con las posiciones de cada una de las partes se espera que en la reunión interinstitucional programada para el próximo lunes se aclare el compromiso de las partes para que la **normalidad** vuelva a esta parte del departamento de **Cundinamarca en la región de El Guavio**.

Fuente: Sistema Integrado de Información

 [Siga las noticias de Bogotá en Google News](#)

EN ESTA NOTA

[Noticias Cundinamarca](#) [Enel Codensa](#) [ECOPETROL](#) [Ubalá, Cundinamarca](#) [Vías Cundinamarca](#)

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Camila Castillo
Local | Hace 4 horas



Habrará cierre total en la ALO Sur por obras en el tramo Chusacá-Canoas en Soacha

Camila Castillo
Local | Hace 2 días



En Cundinamarca abren convocatoria para reinados nacionales de la Belleza y del Turismo

Camila Castillo
Local | Hace 2 días



Grave riña en Cajicá acabó con la vida de un parroquiano

Alejandra Herrera
Local | Hace 2 días



Declararon calamidad pública por las lluvias en Cundinamarca

Local | 7 SEP 2022 07:53 PM

Pille los precios y las rutas para que viaje en el Tren de la Sabana

Por: Johan Sebastián Gómez Rojas
[@gomez_j1](#)



Compartir



En el Tren de la Sabana puede recorrer algunos de los paisajes más bellos de Cundinamarca.

En Bogotá existen infinidad de planes para hacer el fin de semana con la familia y amigos; desde ir a **Monserate**, un parque o recorrer los bellos paisajes de Cundinamarca en el **Tren de la Sabana**, siendo este último un plan muy disfrutado por los capitalinos.

A bordo de los vagones antiguos del tren podrá recorrer, en **2 horas y 25 minutos**, algunos de los paisajes más hermosos de la Sabana, también vivirá una experiencia única en un lugar cómodo, con sillas amplias y servicio de baño en su interior.

Le puede interesar: [El portal más grande de Transmilenio es 20 veces más grande que la Plaza de Bolívar](#)

El recorrido inicia en la **Estación de la Sabana**, ubicada en la Calle 13 No. 18 – 24, Allí atraviesa toda la ciudad llegando a la **Estación de Usaquén**, la cual se localiza en la Av 9 No. 110 – 08, finalmente el viaje termina en **Zipaquirá**, donde es posible conocer uno de los lugares más hermosos de Cundinamarca, la **Catedral de Sal de Zipaquirá**.



Lea También:

No se quede despachado el fincho, 5 planes sabrosos para hacer en Bogotá



turistren
7.132 seguidores

[Ver perfil](#)



[Ver más en Instagram](#)

♡
💬
📤
🔖

44 Me gusta

turistren

Puedes comprar tus boletas con mínimo una hora de anticipación a la salida:
 Estación de la Sabana: Calle 13 # 18 – 24. Sale a las 8:20 am.
 Estación de Usaquén: Carrera 9 # 110 – 08. Sale a las 9:15 am.
 Compra online:
www.turistren.com.co
<https://all.checkout.tuboleta.com/selection/event/date?productId=101407165542>
 Compra telefónica:
 +57 601 5936300 o desde tu cel #593
 Información +57 601 316 1300 WhatsApp +57 311 533 8264
 *** No garantizamos la disponibilidad de puestos que no hayan sido comprados con anterioridad.

Agrega un comentario...



Los viajes se realizan todos los **sábados, domingos y festivos**. El precio del

Los viajes de vacaciones (fines de semana, domingos y festivos) el precio del boleto varía dependiendo de la edad de los pasajeros; para los **niños** (3-12 años) tiene un valor de **62.000 pesos**, **adultos** (13-59 años) cuesta **68.000 pesos** y mayores de **60 años pagan 62.000 pesos**. Para comprar los pasajes se puede hacer por medio de la [pagina web](#).

Para tomar el **Tren de la Sabana** se puede llegar en transporte público a cualquiera de las estaciones. El tren parte a las **8:20 de la mañana**, mientras que en la **Estación de Usaquén** la salida es a las **9:15 a.m.**, mientras atraviesa toda la ciudad.

Fuente: Sistema Integrado Digital



EN ESTA NOTA

[Tren de la sabana](#) [Fin de semana](#) [Planes en Bogotá](#)

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Cristian Serrano
Local | Hace 1 mes



No se quede desparchado el fincho, 5 planes sabrosos para hacer en Bogotá

Paula Ruiz
Local | Hace 3 meses



Planes familiares en Cundinamarca sin gastar tanta plata

Paula Ruiz
Local | Hace 6 meses



Tren de la Sabana acabó con el dulce sueño y la vida de un hombre que dormía en pleno carril

Héctor Santiago Guaman Espinosa
Local | Hace 11 meses



Tren de la Sabana le habría quitado el brazo a una señora luego de atropellarla

Local | 7 SEP 2022 05:55 PM

Aumenta el abandono de mascotas en parques ecoturísticos de Cundinamarca

Por: Camila Castillo
[@yineh_cas](#)



Un desconocido ha envenado alrededor de diez perros en Soacha.
Archivo

Compartir



La Car recibe ayudas para la manutención de perritos en situación de calle.



La Corporación Autónoma Regional de Cundinamarca (CAR) realiza procesos de sensibilización en cuanto a la tenencia de caninos porque están **deambulando** en parques administrados por esa entidad.